
	 

軽井沢エフエム放送株式会社	 第 68 回	 番組審議会	 

	 

1.開催日時:	 	 平成 24 年 11 月 13 日（火）	 午後 14 時 00 分より	 

	 

2.開催場所:	 	 ローリングピン	 

	 （長野県北佐久郡軽井沢町大字長倉 798-1）	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 

	 

3.出席：	 	 

	 ［委員］委員総数 6 名	 

	 	 	 議長・委員長	 	 小 林 敦	 	 

	 	 	 委 員	 	 西 千 穂	 

	 	 	 委 員	 	 梅 原 孝	 

	 	 	 委 員	 	 菱 田 泰 志	 	 	 

	 	 	 委 員	 	 袖 山 卓 也	 

	 	 	 	 	 	 委 員	 	 永 島 基 弘	 	 	 	 

	 ［委員の出欠］	 

	 	 	 出 席 委 員5 名／欠 席 委 員1 名	 

	 ［局側の出席者］	 	 	 	 

	 	 代表取締役	 	 佐 藤 泰 春	 

	 	 	 取締役社長	 	 青 沼 	 昭	 

	 	 	 制 作 部	 	 清水とも子	 

	 	 	 制 作 部	 	 西 沢 美 華	 

	 	 	 

4.議題：	 番組審議	 

	 	 	 〈番組名〉「天地真理ミュージックコレクション」	 

	 	 	 〈放送日時〉	 毎週土曜	 17:45～18:00	 	 

	 	 	 〈試聴〉	 平成 24 年 10 月 1 日（月）、10 月 6 日（土）放送分	 ※1 日分は初回特別番組	 

	 	 	 〈委員の意見〉	 

	 	 	 	 	 ■天地真理さんが軽井沢と関係がある縁で番組をやっているとのこと。昔よく聞いた歌が流 

	 	 	 	 	 	 れ、最近なかなかテレビで拝見する機会がないので、特に懐かしく感じた。 

	 	 

	 	 	 	 	 ■番組としては軽井沢にゆかりにあるアーティストを、今後もっと多く紹介していけば楽し 

	 	 	 	 	 	 い番組になる。 

	 	 	 	 	 

	 	 	 	 	 ■世代が違うのでそこまで天地さんの事を知らないが、ほのぼのとした、その時代を反映・

知れる内容だと思う。 



	 

	 	 	 	 	 ■世代の人には、はまる。当時を知る人なら、軽井沢と関わりのある曲だというのはすぐわ

かる。もう少し軽井沢に関わる話をしてもらえると、軽井沢で聞いているという雰囲気が出

る。曲の音源が非常にクリアで良い。 

	 	 	 	 	 	 

	 	 	 	 	 ■24時間放送の中でいろいろな世代、いろいろな引き出しがあってとても良い。コミニュテ 

	 	 	 	 	 	 ィラジオなので、地元などの声を取り入れられるような工夫があればもっと良くなるので 

	 	 	 	 	 	 はないか。 

	 

	 	 

	 	 	 	 

	 


